
Weshalb sind Säulen 
nicht versenkbar? 

Beleuchtung Herz-Jesu-Kirche 

Kaum war die Bonngasse fertig, samt 
nachträglich eingelassenen Leuchtköpfen, 
wurde sie schon wieder aufgerissen, für 
drei Säulen vor der Herz-Jesu-Kirche 
zwecks deren nächtlicher Beleuchtung. 
Angeblich waren diese Sonderanfertigun- 
gen nicht rechtzeitig fertig geworden, die 
sich so herzhaft nüchtern gegen die guss- 
eisernen Kandelaber der Gasse absetzen. 
Nicht die Verschwendung enttäuscht 
mich, sondern dass die Säulen am Tag 
nicht versenkbar ,sind. Die Stadt hat mit 
versenkbaren Pollern doch beste Erfah- 
rungen. Fritz Jörn, Bonn 
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http://www.bonn.de/umwelt_gesundheit_planen_bauen_wohnen/stadtplanungsamt/verkehrsplanung/projekte/01470/?lang=de

